

## I. PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang

Magang kerja industri merupakan salah satu kegiatan utama dalam pelaksanaan pendidikan di Politeknik Negeri Jember. Kegiatan magang ini dipandang penting bagi pendidikan yang dilaksanakan di Politeknik Negeri Jember sehingga magang kerja industri wajib dilaksanakan oleh mahasiswa Politeknik Negeri Jember. Kegiatan magang ini diharapkan dapat memberikan pengalaman serta gambaran mengenai dunia kerja bagi mahasiswa. Mata kuliah magang kerja industri ini memiliki bobot sebanyak delapan SKS dan merupakan persyaratan yang harus ditempuh untuk menyelesaikan pendidikan D-IV Manajemen Agroindustri di Politeknik Negeri Jember. Selain itu juga dapat memberikan pengalaman dalam mempelajari sistem manajerial suatu perusahaan dan mampu menghadapi lingkungan kerja yang lebih menuntut tanggung jawab dan kedisiplinan setelah lulus dari perguruan tinggi.

PT. Benih Citra Asia adalah perusahaan yang bergerak dalam bidang pertanian khususnya industri benih tanaman hortikultura yang merupakan hasil pemuliaan tanaman (*Plant Breeding*). Perusahaan ini dikenal di pasar dengan merek Cap Bintang Asia, Produk Bintang Asia di produksi dan di proses dengan pengawasan ketat dari *Quality Assurance* baik di area produksi maupun di area pabrik dengan melakukan pengujian mutu benih di laboratorium dan di lapangan untuk memastikan bahwa benih yang kami pasarkan telah memenuhi jaminan mutu yang baik. Produk Bintang Asia lebih terjamin legalitasnya karena logo, merek, nama produk dan desain kemasan di patenkan di Departemen Hukum Dan Hak Asasi Manusia RI pada Direktorat Jendral Hak Kekayaan Intelektual. Produk-produk PT. Benih Citra Asia telah terdaftar di Departemen Pertanian RI dan mendapatkan SK Menteri Pertanian. Produk Bintang Asia di lindungi Undang-undang Perlindungan Varietas Tanaman No. 29 tahun 2000.

Proses benih di PT Benih Citra Asia dimulai dari penerimaan benih dari petani yang sudah memenuhi ketentuan dari perusahaan, kemudian benih yang sudah diterima disimpan pada tempat penyimpanan benih belum diproses untuk

menunggu hasil uji tentang lulus atau tidaknya dari laboratorium, setelah dinyatakan lulus dilakukan prosesing benih kemudian disimpan pada ruang penyimpanan benih setelah diproses untuk menunggu perintah pengemasan (*Packing*), setelah dilakukan proses pengemasan disimpan pada gudang barang jadi dan dilakukan proses pengiriman.

Tahapan proses yang ada di PT Benih Citra Asia untuk mengolah benih dari petani sampai benih siap dijual melalui beberapa bagian, dimana setiap bagian mempunyai SDM yang sudah ahli pada setiap bagian pekerjaannya. Dengan tujuan untuk mencapai produktivitas secara maksimal dan memberikan keuntungan untuk perusahaan dan tenaga kerja. Produktivitas erat kaitannya dengan efisiensi yang berorientasi pada masukan (*input*) dan efektivitas yang berorientasi pada keluaran (*output*). Pengukuran output kerja tersebut mempunyai peranan yang sangat penting sehingga dapat dijadikan untuk meningkatkan produktivitas kerja sesuai yang diharapkan oleh perusahaan.

Sebagai hasil dari program Magang Kerja Industri (MKI) yang dilaksanakan selama 3 bulan, maka penulis menentukan objek pembahasan mengenai “PRODUKTIVITAS KARYAWAN PENGEMASAN BENIH DENGAN SISTEM BORONGAN PADA PT BENIH CITRA ASIA DI JEMBER JAWA TIMUR ”

## **1.2 Tujuan**

### **1.2.1 Tujuan Umum**

Tujuan umum dari pelaksanaan Magang Kerja Industri (MKI) di PT. Benih Citra Asia ini adalah :

1. Dapat memperoleh tambahan wawasan dan pengetahuan serta pemahaman tentang perusahaan pengolahan benih yang bergerak pada bidang pengolahan pertanian.
2. Dapat meningkatkan kekritisan terhadap perbedaan yang terjadi antara teori dan praktek yang dilaksanakan.
3. Dapat mengembangkan jenis keterampilan tertentu yang tidak diperoleh pada bangku kuliah.

### **1.2.2 Tujuan Khusus**

Tujuan khusus dari pelaksanaan Magang Kerja Industri (MKI) di PT. Benih Citra Asia ini adalah :

1. Mengetahui produktivitas karyawan pada sistem borongan dibagian divisi plant pada proses pengemasan benih di PT. Benih Citra Asia Jember.
2. Mengetahui teknik bekerja dari para pekerja bagian pengemasan dalam setiap kegiatan pengemasan untuk mengembangkan keahlian dalam proses pengemasan benih yang ada di PT Benih Citra Asia.

### **1.3 Tempat dan Waktu Pelaksanaan**

Magang kerja industri dilakukan pada PT Benih Citra Asia yang berlokasi di Kantor pusat Jl. Akmaludin 26 PO BOX 26 Jember 68175. Telp. 0331 – 323216. FAX. 0331 – 323603 Jawa Timur Indonesia. Magang kerja industri ini dilakukan sejak tanggal 03 Maret 2014 sampai dengan tanggal 29 Mei 2014 atau setara dengan 512 jam kerja. Kegiatan yang dilakukan selama magang kerja industri yaitu melakukan studi lapangan untuk mempelajari alur proses benih masuk sampai benih siap dijual.